

RÖMISCH – KATHOLISCHE KIRCHGEMEINDE HAUSEN – METTMENSTETTEN

Zertifikatspflicht ab einer Anzahl von 50 Personen bei Gottesdiensten und religiösen Veranstaltungen

Liebe Pfarreiangehörige

Die vom Bundesrat am Mittwoch, 8 September 2021, vorgestellten weiterführenden Massnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung der Corona-Pandemie werden von der Schweizer-Bischofskonferenz (SBK) unterstützt.

Die Massnahme tritt ab Montag, 13. September 2021, in Kraft.

Die steigenden Zahlen von Corona-Infektionen und Hospitalisationen deuten auf eine vierte Welle der Pandemie hin. Die Landeskirchen betrachten diese Entwicklungen mit Sorge und sind gewillt, ihren Beitrag zur Eindämmung weiterhin zu leisten und sich in ihren Reihen für wirkungsvolle Schutzmassnahmen einzusetzen

Die Röm.-Kath. Kirchgemeinde Hausen-Mettmenstetten dankt Ihnen für Ihr Verständnis, Ihre Mithilfe und Ihre Solidarität bei der Einhaltung der neuen Corona Schutzmassnahmen.

Aktuelle Informationen zu den Schutzkonzepten finden Sie in den Informationskästen bei den Kirchen auf unserer Homepage und im Affoltern Anzeiger. Weiter könne Sie sich bei Fragen, Unklarheiten und Anliegen jederzeit auch telefonisch an die Sicherheitsbeauftragten der Pfarreien Herz Jesu, Hausen am Albis und St. Burkard, Mettmenstetten wenden.

Herbstliche Grüsse

Sabrina Muster

Präsidentin / Personalverantwortliche

Röm.-Kath Kirchgemeinde Hausen-Mettmenstetten